

Bern, den 8^{ten} Febr. 1871.Druckfehler:

Der schweizerische Bundesrath

sämtliche Agentschaften u. Konsulate der schweiz. Eidgenossenschaft
im Auslande.

Tit.

Die von öffentl. und priv. von Schweizerischen Leuten oder Handelsfirmen, welche in solchen Ländern niedergelassen sind, wo die Schweiz keine diplomatische Agentur noch Konsulat hat, Petitionen zugekommen, das sind, die nicht nur auf die Zustimmung bei diesen oder jenen unbedeutigen Meistern unterlassen, um dann Konsularschutz zu Gunsten der Patienten zu erzielen.

Bei Anleß eines solchen Fälles bemüht sich die Schweizerische Regierungspolitik in Bern, ob diese Städte nicht mehr oder weniger eine allgemeine Maßregel die sonst für jeden Zweck, falls notwendig, Konsultationen zu verordnen und erlaubt sich hierin auf, diese Angemessenheit ein für alle Mal zu regulieren, indem sie die Bereitswilligkeit des Konsularischen Regierungsamtes, eben diplomatischen und Konsularen, gegen die allgemeine Zustimmung zu entheben, von den Orten, wo die Schweizerische Republik keine offiziellen Vertretungen hat,



ihren Befürchtungen bestätigt zu werden, welche
sie aufzutragen wollten.

Wir nahmen also von diesem Anwalt den Entwurf
Regeierung und Regierungsräte, zusammen mit dem
Minister, derß wir damit die im Clubland befindlichen Befrei-
zungen warden, sich unter den Deutschen Konsulatssitz zu hal-
ten, sozusagen wie wir ihnen vorschreiben befandend aufge-
ben wollten.

Auf diese Unterhandlungen fanden starker Zuspruch vom
Landesministerium und vom Ministerpräsidenten der Württemberg,
der Württemberg in Bonn, in Folge davon folgten die nämlichen
eigene Regierung einen diplomatischen und Konsularregenten
eine gleiche allgemeine Zustimmung wußte, die einzige
der Konsul. Deutschen Regierung.

Indem wir Ihnen diesen Rückschluß geben, bemerkten
wir, daß es sich dabei vollauf darum handelt um politische Führer
und nicht, ob die Regierungswurft keine offiziellen Vertreter
habe, und daß es in einem Maße stattgefunden habe, dann
ein Kriegsminister dem Befürchtung des Konsuls seine Gewalt
landes entziehen wollte, um sich unter denjenigen fremden
Konsulen zu stellen, die es nicht wußt würgen, derß letztere
den willfully bei ihnen versteckten Befürchtungen. Wir
widerholen abfallsbleib: Wenn eine allgemeine Maßregel
dort nicht angenommen würde, so gäbe es lediglich, um
die sonst für jeden Bezielfall sich angabenden Weitläufig.

Kosten zu veranlassen und um den Befreiungsring von einem
wirklichen Druck auf die zu pfeilen, so ab den folgenden
Zeitpunkt unmöglich ist, dasselbe direkt einspielen kann
Agenten zu senden.

Wir bitten Sie um Aufschluß, wie Ihnen Vollkommenheit
und Sicherung zu verschaffen.

Im Namen des schweizerischen Bundesrates,

Der Bundespräsident:

Schenk

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Eliot